

# Mairie, Office des sports et cercle bouliste solidaires face à la maladie de Verneuil

L'engagement avait été pris à l'occasion du forum des associations et des solidarités de septembre : reverser les bénéfices de la buvette et petite restauration à une association du 5°.

Lundi soir, un chèque de 500 euros a été remis à Solidarité Verneuil. Le maire Alexandrine Pesson et ses deux adjoints Gilda Hobert et Saïd Intidam ont tenu à souligner que c'est l'investissement bénévole du Cercle bouliste du Point du Jour, représenté par son président Serge Bernard, et de l'Offisa 5 par Pierre Dodille, qui a permis ce geste.

Emue et reconnaissante, Hélène Raynal Douris a présenté l'objectif de sa jeune association, portée par des personnes affectées par la maladie de Verneuil (inflam-



Alexandrine Pesson remet le chèque à Hélène Raynal Douris, en présence de ses adjoints et des représentants de l'Offisa 5 et du Cercle bouliste / Photo Roland Calba

mation des glandes sudoripares) : « Informer les personnes qui en souffrent sur les symptômes à ne pas négliger, les amener à réagir rapidement, les guider vers des thé-

rapies et réseaux de médecins qui se mettent en place ».

#### > NOTE

Solidarité Verneuil,  
173 av. B. Buyer.  
Tél. : 06 27 44 77 60.  
Site : solidarite-verneuil.org

Un concert autour de...